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TRANscRrpcróN MAGNEToFóNtcA RESUMIDA oe la sesróH EXTRAoRDINARIA DE coNcEJo
MUNICIPAL DE FECHA 4 DE JUNIO DE 2019

En la ciuded de Pedro Vicente Maldonado, cantón del mismo nombre, provincia de Pich¡ncha, a los cuatro
dlas del mes de Junio del año dos m¡l diecinueve, s¡endo las diec¡ocho horas con d¡ez minutos, s€ da inicio
a la presente Sesión Extraordinar¡a del Leg¡slat¡vo del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del
Cantón Pedro Vicente Maldonado, pres¡d¡da por el lng. Walter Fabrisio Ambuludi Bustamante, en su
cal¡dad de Alcalde; actúa como Secretario General el Ab. Jaime Paul Polo Guerreroi
El Señor Alcalde: da la bienvenida a los presentes y dispone que por Secretar¡a se de lectura a la
convocatoria:
El Secretar¡o General: Por disposición de la máx¡ma autor¡dad Ejecut¡va del cantón, conforme lo disponen los
Arts. 319 y 60 l¡teral c) del Cód¡go Orgán¡co de Organ¡zac¡ón Terr¡torial Autonomfa y Descentralización y elArt.
48 de la Ordenanza de Organ¡zacrón y Func¡onam¡ento del Concejo Munic¡pal de Pedro Vicente Maldonado,
me perm¡to convocar a Ses¡ón Extraordinar¡a de Concejo Municipal, para el día martes 4 de junio del 2019, a
partir de las 18H00, en la Sala de Sesiones de la Munic¡pal¡dad, con la f¡nal¡dad de tratar el sigu¡ente Orden
del Día:
1.- Constatación del quórum.
2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
3.- Análisis y Aprobac¡ón del Acta Nro. 2, correspondiente a Sesión Ordinar¡a de Concejo Munic¡pal de fecha
22 de mayo de 2019.
4.- Análisis y Aprobac¡ón de la Programac¡ón de las Act¡v¡dades Culturales denominadas "Fortalec¡miento de
la lntegración e ldent¡dad Pedrov¡centina Junio 2019".
5.- Clausura de la Sesión.
El Seño¡ Alcalde: dispone que como primer punto del orden del dfa se constate el quórum respectivo;

24 El Secrgtar¡o General: procedemos a constatar el quórum:
25 Concejal W¡lder Anilema Castillo, prosonte;
26 Concejal Erly Bastidas Torres, pres€nte;
27 Concejal Carlos Gaibor Puente, presente;
28 Concejal Patr¡cio Valarezo Fernández, presentei
29 Concejal Arsen¡o Oñate Flores, presente;
30 Se encuentran presentes los cinco Conceiales electos; por tanto, contamos con quórum para ¡nstalar la
31 presente sesión;
32 El Señor Alcalde: s¡gu¡ente punto del orden del dfa;
33 El Secretar¡o General: SEGUNDO PUNTO.- 2.- lnstalación de la sesión por pafte del Señor Alcalde.
34 El Señor Alcalde: saludarles señores Conce.iales, señor Secretario, señores D¡rectores que nos
35 acompañan, conforme lo que establece el COOTAD y la Ordenanza de Organización y Func¡onamiento
36 del Concejo Mun¡cipalde Pedro Vicente Maldonado, hemos convocado a la presente sesión exlraord¡nar¡a
37 con la f¡nal¡dad de tratar los puntos que han sido enunciados; sol¡citarles que en el desarrollo de la misma
38 lo hagamos con la altura y el respeto que nos merecemos todos; con estas palabras dejar ¡nstalada la

39 presente sesión; s¡gu¡ente punto del orden del día;
El Secretar¡o General: TERCER PUNTO.- 3.- Anális¡s y Aprobac¡ón del Acta Nro. 2, correspond¡ente a

Sesión Ordinaria de Concejo Mun¡c¡pal de fecha 22 de mayo da 2019.

El Seño¡ Alcalde: está a cons¡deración de Ustedes el acta, s¡ t¡enen alguna observaciÓn para que la

realicen o caso contrario pasar a ia votac¡Ón, t¡enen la palabra;

Se concede el uso de la palabra al Concejal Erly Battidas, quien expresando su saludo a todos los

pre5entes manifiesta: solo unas observac¡ones, en la lfnea 12 de la página 3, al final dice: "con las

bbservaciones realizadas por la señora Concejala", cambiar por "señor Conce¡al"; en la página 4, linea 55,

cambiar la palabra "ha¡ga" por "haya"; en la línea 4 de la página 7 hay una redundancia dice: "para que las

cond¡ciones de los ciuáadanos d¿l Cantón de Pedro Vicente Maldonado mejore y que vaya mejorando

cada dfa mejor", suena redundante seria de unificar el verbo nada más; eso nada más;

Se concede el uso de la palabra al Vicealcalde Patr¡c¡o Valalezo, quien expresando su sa.ludo a todos

los presentes man¡f¡esta: en la pág¡na '1, linea 40, al ¡nlcio de la intervenc¡Ón del señor Alcalde dice:

"salüdares", seria "saludarles"; esa serla m¡ única obseruac¡Ón;

El §eñor AicalAe: al no existir otía intervenc¡ón, señor Secretario, proceda a tomar votac¡Ón de acuer(o

al punto del orden del dfa, con la observac¡ones realizadas por los señores Conce.iales; ^-^,^J
el'Sácretar¡o General: señor Alcalde solo una aclaración antes de pasar a la votación, la intervenc¡ónq

la cual hace referencia el concejal Erly Bast¡das, corresponde al concejal carlos Gaibor y está conformq¡
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él se expresó, considero que lo más rac¡onal seria que fuera el quien señale como quiere que quede la
orac¡ón, por que como he manifestado, se transcribió tal cual él se man¡festÓ;
El Concejal Carlos Gaibor: s¡ es para que mejore la redacción, me parece bien;
El Secretario General: entonces procedemos a tomar votación de acuerdo al punto del orden del dia
planteado;
. Concejal Wilder Anilema Castillo, a favor,
. Concejal Erly Bast¡das, a favor;
. Concejal Carlos Ga¡bor, a favor;
. Concejal Patr¡c¡o Valarezo, a favor;
. Conce.ial Arsenio Oñate, a favor;
. Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor;
Se contab¡lizan seis (6) votos a favor, queda aprobado el orden del dLa tal como ha s¡do planteado;
RESOLUCIÓN NRO. OIO-SG-GADMPVM-2019.. POR MAYOR|A.. EL PLENO DEL ORGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE: APROBAR
EL ACTA NRO.2 CORRESPONDIENTE A SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL DE FECHA
22 DE MAYO DE 2019.
El Señor Alcalde: s¡guiente punto del orden del dfa;
El Secretario General: CUARTO PUNTO.- 4.- Anál¡sis y Aprobac¡ón de la Programación de las
Act¡v¡dades Culturales denom¡nadas "Foftalecimiento de la lntegración e ldentidad Pedrovicentina Junio
2019".
El Señor Alcalde: señores Concejales de acuerdo a lo que establece la Ordenanza sobre la mater¡a
estamos a vÍsperas de ¡nic¡ar estas actividades, para lo cual se ha conformado la comisión, se ha
presentado una propuesta de programac¡ón, fue analizada por la comisión y se ha presentado dos informes
uno de mayoría y otro de m¡noría, mismos que hoy son puestos a consideración del Concejo para que se
apruebe la programac¡ón de las Activ¡dades Culturales denom¡nadas "Fortalecimiento de la lntegrac¡ón e
ldentidad Pedrovicentina Jun¡o 2019", t¡enen la palabra cualquiera de los señores Concejales;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Wilder Anilema, qu¡en expresando su saludo a todos los
presentes man¡fiesta: prev¡o a que el Concejo trate este tema, la com¡sión conformada para el efecto, se
reunió y analizamos la programación suger¡da por el Director de Respqnsabil¡dad Social, hemos visto que
todo está correcto, hemos recomendado algunos camb¡os, con estos yo mocionarfa para que se apruebe
la programación;
El Señor Alcalde: como ya ind¡qué se han presentado dos informes, el Concejal Wilder An¡lema mociona
para que se apruebe la programación con las recomendac¡ones que constan en el informe de mayorla, la
moción cuenta con respaldo?l el Vicealcalde Patr¡cio Valarezo respalda la moc¡ón;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Erly Bast¡das, quien manifiesta: más adelante en alguna
reun¡ón, solo hago mención a esto para que quede en conoc¡miento de todos los demás, revise eltema de
la propuesta que se generó y hay varias dudas alrededor del tema; entonces en la reunión antedor, en la
comisión, yo había realizado varias observaciones entorno a la propuesta y en esta reunión que
mantuvimos no tuvimos como tal la propuesta física sobre la cual se estaba entablando la planificación, lo
que nos presentaron fue la plan¡ficac¡ón ya de la fiestas; es decir, la propuesta no fue revisada, lo que
revisamos fue ese detalle de eventos presupuestado, eso fue lo que analizamos; y por eso, yo hacla una
observación al señor Oscar Gazón de que tras de estos formularios deberfa haber una propuesta que
desencadene como resultado esta plan¡f¡cación como tal; y habfa hecho varias criticas en torno al mismo
formato con tai y por eso se desarrolló un ¡nforme de minoria; solo quiero dejar sentado eso que es
importante, más adelante ya en la com¡s¡ón m¡sma o en otro espacio podremos deliberar ese asunto de
como formulamos la propuesta para que tenga más condumio, para que tenga más fortaleza a futuro sobre
el tema de identidad, que tiene mucha referencia en todo el proceso de desarrollo; ped¡rle d¡sculpas a
Usted señor Secretario y por su intermedio a la Secretaria de Comisiones, porque en el informe de minoria,
pese a que yo lo revise, no me percate que en la parte de las conclusiones y recomendaciones, dice ahf:
"El Concejal Erly Bast¡das amparada" sigue s¡endo en termino femenino, péro finalmente es un tema de
forma, entonces p¡do disculpas porque en realidad no es un error de ustedes; en todo caso al haber
entablado todas las crít¡cas en torno a la propuesta y que Ustedes tiene en sus manos haqo reflexión de
que en m¡ ¡nforme hacia referencia en el último párrafo dice: "El Concejál Erly Bast¡das, dentro de la sesión
manifiesta: "No estoy de acuerdo en incurrir gastos elevados, para la óontraiación de artistas exkanlems,':
mientras tanto que en la conclusión se señala: "La propuesta presentada por et oirector§e
Responsab¡lidad Social, Cultura y Comunicación se enmarca en la disposiciones conétitucionalej fL!a\
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y de la ordenanza sobre la materia, s¡endo competenc¡a de los Gobierno Munic¡pales la de preservar,
mantener y difund¡r el patr¡monio culturali no obstante, considero que el valor contemplado para la
contratac¡ón de artistas extranieros es elevado."; y f¡nalmente, en la recomendaciones sugiero en el
numeral 5 d¡ce: "Que se haga las correcciones respectivas en la propuesta denominada "Fortalecim¡ento
de la lntegrac¡ón e ¡dentidad Pedrovicéntina Junio 2019"."' es decir con lo que habíamos recomendado se
deberfan hacer los correctivosi y luego dice: "Que se considere la contratac¡ón de art¡stas nacionales y
locales, procurando que los costos no sean tan elevados, y que sean artistas que no fomenten temas
agresivos." y en el siguiente: "Los formatos utilizados y rubros deben de ir b¡en detallados de tal manera
que no se ca¡ga en suposic¡ones.", y era por los análisis a los que hab¡amos real¡zado sobre el tema que
habian costos que estaban demas¡ado elevados y me respondía Usted señor Garzón, por ponerle un
ejemplo: en los refr¡gerios habÍamos manifestado que se consideran costos muy elevados y Usted hab¡a
indicado que constan asf porque de esos rubros se tomaba para pagar otras cosas como el transporte, y
eso no puede suceder; la propuesta t¡enen que ser tan pulcra, que s¡ alguien viene nuevo, la persona que
llegue pueda entender la propuesta, es decir, que no se tenga que caer en supos¡ciones; y en la parté que
digo que no se fomenten temas agres¡vos, es justamente porque al rev¡sar todo el tema de las ordenanzas,
en torno a lo que deberlan ser las fest¡v¡dades hable muchísimo sobre el tema de derechos, sobre como
nosotros no deberiamos fomentai artistas que denrgren a la mujer, n¡ a los niños n¡ la sistema cultural

18 tampoco, sino al contrar¡o fomentar proceso sol¡dos; y otra cosa, es que la propuesta no tiene enfoques
19 para nada, y en este tipo de temas debemos dejar b¡en sentados el tema de enfoques de género, los
20 enfoques de derecho y protecc¡ón sobre todo, que t¡enen mucho que ver con los resguardo que tienen los
21 planes de contingenc¡a también; y luego d¡ce que se entregue el cronograma para la entl'ega de
22 convocatorias, que decíamos para divid¡rnos el trabajo y procurar entregar personalmente; luego hablamos
23 tratado el tema de ¡nclu¡r la participación de las bandas de paz desde la ciudad de Qu¡to, que no incurrían
24
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en mayores gastos, solamente la al¡mentac¡ón y el transporte; tamb¡én se habÍa dado la idea de ¡ncluir la
partic¡pación de grupos de danza del Cantón Rumiñahui, la escuela de Artes del Núcleo de P¡ch¡ncha de
la Casa de la Cultura, para refoÍzar la programac¡ón del Festival de Danza, en la cual se colaborara con

alimentación y transportación, ¡ncluir la part¡cipac¡Ón del Trio Cayambe, y f¡nalmente, como última
recomendación estaba la de "La Programac¡ón de las Act¡vidades Culturales Denom¡nadas
"Fortalec¡m¡ento de la lntegración e ldentidad Pedrovicent¡na Junio 20'19", debe responder a un proceso

de fortalec¡miento cultural desarrollado a lo largo del año, y formulado desde una propuesta técn¡ca.", esto
quise dejarlo sentado porque debería def¡nitivamente las festividades responder a un proceso sol¡do y

construciivo a lo largo del año, para que surta el efecto que se quiere que eS rescatal el tema de la
¡dent¡dad, s¡tuac¡ón que va l¡gada al turismo; entonces, todo lo que se habia planteado, compañeros no sé

si hizo la considerac¡ón, porque lo que estamos haciendo es aprobar la act¡v¡dades que se van a realizar,
s¡ eso no ¡ncurre en el tema de presupuesto, porque también s¡ Ustedes ven hay una certificac¡ón
presupuestaria, la cual habla de 66 mil dólares, versus el presupuesto presentado a detalle en esta

planificac¡ón que es de 91 dólares; solo eso querfa de¡ar sentado que se traten absolutamente todos estos

temas y que sean considerados por favor;
El Señbr Alcalde: respeto mucho el pensamiento de cada Conce.ial, pero hay una moc¡Ón presentada,

cuenta con el respaldo y lo que manifestó el Concejal que propuso la moción habla de la programac¡Ón, el

presupuesto lo vámos áprobar dUrante el mes, se ha hecho la primera reuniÓn como es Ia prior¡zación de

bbra., tr"go se aprobaiá el ante proyecto con la Asamblea Cantonal y luego pasará a la Com¡s¡Ón y al

seno del Concejo; lo que vamos aprobar ahora es la programación, eso debe quedar claro y pues más

adelante s¡ es que hay alguna propuesta dentro de lo que incumbe ya la ordenanza de.las.festividades o

de las Actividad'es Culiura'ies dentro del Gob¡erno Mun¡cipal, tendrá que hacerse dentro de alguna reforma,

p". 
"r" 

i"Uá O" estar sentado en lo que establece en la ordenanza, y como d¡je aqui es de propuestas,

!i hay alguna propuesta hay que presentarla, porque hay un informe de mayorla y un informe de minor¡a'

á. rJr^táe hLm'os puesto-a ia C'omis¡on paia que trate'y pueda rev¡sar, eso es señores conceiales, hay

alguna otra ¡ntervenc¡Ón;
$;";il;;¡ uso de ia palabra al Concejal Carlos caibor, qu¡en expresando su saludo a todos los

pá.*i". ,"",n"sta: creo que oe to lue se ná rraotaoo, lo que se busca es los consensos más adecuados

v c¡rrectos oara ooder tomar r"a O"iü¡o* y creo que en función de eso los compañeros están haciendo

ffi "ñ;"ffi{;; 
il;; en cuenta que estamos con un presupuesto prorrogado' no sé señor

Director Financiero ex¡ste esa p"rtiá" 
"on 

los'66 m¡l dólares, porque este es el saldo a la fecha según§l

sistema, se sobreent¡ende que hasta la fecha habrán esos recuisos, el tema es que realmente exist{\

esos recursos para poder rr"ra|. aiJo-ta"iesir¡¿á0"", tomando en cuenta que con esto se va a incukk
\\
3
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Acta No. 3

en gastos; entonces, yo ¡gual quiero formular algunas observaciones en func¡ón de lo que mencionó el
compañero Erly, de la propuesta que esta alrededor de 91 m¡l dólares versus la certificac¡ón emitida por el
D¡rector F¡nanc¡ero que es de alrededor de 66 mil dólares, porque no a.iustarnos a lo que está el
presupuesto, porque donde más se van as¡gnar recursos, es al evento nocturno; entonces yo planteó al
Concejo Mun¡cipal que se reduzca ese valor cons¡derando de que no existen los recursos necesanos, es
decir hay una d¡ferencia de alrededor de 25 mil dólares, para mi ser¡a que se plantee eso; por otra parte,
rev¡sando un poco las activ¡dades he visto como ya ha pasado en años anter¡ores en las festividades de
las olimpiadas de las personas con discapacidad, ahí no le hemos dado mayor realce a este programa, yo
planteo reducir un poco el gasto, por ejemplo el programa de elección y coronac¡ón de la reina, se propone
pagar al maestro de ceremonias 700 dólares, creo por 500 dólares si se puede conseguir a alguien de
Santo Domingo ahí tendriamos un saldo de 200 dólares, en el tema de ampliflcac¡ón d¡ce 2500 dólares,
creo que con 2000 si se puede consegu¡r, ahí tendríamos un saldo de 500 dólares, que sumarian 700
dólares; en el programa de campeonato escolar de atletismo, yo sugiero ahí ¡ncrementar un programa de
ciclismo que sea masculino y femen¡no, ahora que el ciclista carchense ha dejado muy en algo el nombre
del Ecuador la quedan campeón en ltalia, y ahi hay refrigerio de 150 dólares, quizás aumentarle unos 80
dólares más que daría un total de 230 dólares, y con estos saldos que nos están sobrando, y en la canc¡ón
nac¡onal también tenemos un maestro de ceremonias que va a cobrar 800 dólares, propongo que se deje
ahi de 500 dólares ahí nos quedaría un saldo de 300 dólares, en el lema de marco musical dice 1600
dólares yo creo que si podemos conseguir un marco musical de '1400, sobrarían 200, estos valores que
nos darian 1980 porque no incluir dentro de este programa de las olimpiadas especiales para que ese dfa
también hayan unos artistas y de alguna manera hacerlo un poco más ameno al programa, tomando en
cuenta que as¡sten familias de estas personas que se ded¡can 24 horas a cuidarlos y que puedan d¡sfrutar
de estos eventos, creo que sería la oportunidad de hacerlo por primera vez; además reducir un poco la
partida de estos gastos, de la partida de fiestas, sobretodo del evento soc¡al que se tiene pÍevisto gastar
50 mil dosc¡entos; entonces yo propongo que sea 25 mil, tomando en cuenta que la partida presupuestaria
está certif¡cada por los 66 mil dólares, con estas consideraciones elevo a moción para que sea acogida y
respaldada por el Concejo Municipal y con ellos ver si se puede realizar de mejor manera, yo creo que con
estos valores que se han planteado se hacen unas buenas f¡estas también, así mismo tamb¡én tomando
en cuenta que el señor Presidente ha ped¡do austeridad, pienso que s¡ estamos en facultad, sobre todo
que son recursos que no existen, no hay los 90 mil dólares que constan en la propuesta, sino más b¡en
certifica que ex¡sten únicamente 66 mil dólares; eso serÍa Alcalde, compañeros Concejales, moc¡ono y
dejo planteado para ver si se abre el debate,
El señor Alcalde: bueno hay una moc¡ón presentada, que cuenta con respaldo, se ha presentado una
segunda moción, esta moc¡ón tiene respaldo?, el Concejal Erly Bastidas respalda la moc¡ón,
Se concede el uso de la palabra al V¡cealcalde Patricio Vala¡ezo, qu¡en manif¡esta: conforme al punto
del orden del día que estamos tratando mismo que claramente dice: "Análisis y Aprobación de la
ProgramaciÓn de las Act¡vidades Culturales denominadas "Fortalecimiento de la lntágración e ldentidad
Pedrov¡centina Junio 2019".", en este sentido, nosotros no estamos analizando aqui el presupuesto,
porque inclus¡ve como su nombre lo indica, presupuesto, es una suposición de los gastos, en ese sentido
se tendrá que hacer algunos aiustes, tomando en cuenta que dentro de la propJesta hay una l¡sta de
posibles auspiciantes, que eso podrla hacer que se reduzca cons¡derablemente el presupúesto, pero noes motivo de tratarse en esta sesión compañeros; sin embargo, !e debe considerár que'algunas
actividades van a ser cubiertas posiblemente con la amplificación del Gobierno Municipal, lo que conlleva
también a reduc¡r gastos; es decir, en esta propuesta que formula el D¡rector de Responsabilioáo Sociat,
se establecen rubros que puede-n ser autofinanc¡ados, que pueden ser de autogestibn, que pueden serinclusive cubiertos con la amplificación que tiene el Gobieino Municipat, soto áhi ya'p<iáários reoucir
bastantes gastos, pero no es materia del presente análisis y discusión, lo que estaríos il.rtiánoo u, l"aprobación de la programación, misma que se enmarcan en io que determiná la oro"nán.", óu"1rt"¡1u""que se deben hacer algunas activ¡dades precisas y que están enmarcadas dentro de la pt"niñicán, 

"oroes la elecc¡Ón de la reina, el c¡erre, el pregón, la canción nacional, las olimpiadas 
"sp.iiárás; 

enionc"s lapropuesta recoge todas estas actividades qué.están instauradas por ordenánza para que se ióáticen toooslos años en er mes de junio; aparte de eso, se ha rogrado coro.rr'rtgun"" otr"i-"'Jv¡¿loes v'"'üun"s otrashemos tenido que dejarras fuera, porque no podámos saturar dé act¡vidades, o ,"trrái ,riár"ntq.dumuchos grupos, es por eso qu¡zás que no se ha tomado en cuenta algunas activioaaei-inJr""ná'".ffi
en ocasiones anteriores que han habido artistas que no han podidoiart¿¡pái p"ir".riii¡o-"¿ j"'grrporl
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artistas que se han presentado, en ese sent¡do señor Alcalde, son las cons¡deraciones y las observaciones
que hago con relación a este punto del orden del dia;
El Señor Alcalde: hay dos moc¡ones presentadas que cuentan con respaldo, s¡ no hay otra intervención
señor Secretar¡o proceda con la votación;
El Secretario General: se procede a tomar votación de la moción presentada por el Concejal Wilder
An¡lema, que cuenta con el respaldo del Vicealcalde Patricio Valarezo, en el seniido que se apruebe la
programac¡Ón tal como ha sido planteada, acogiendo las recomendac¡ones que constan en el informe de
mayoría emitida por la Com¡sión creada para el efecto; y, de la moción presentada por el Concelal Carlos
Gaibor, que cuenta con el respaldo del Concejal Erly Bast¡das; en el sent¡do que se incorpoÉn varios
camb¡os a la programación, mismos que quedan registrados en el grabación magnetofónica, con esta
aclarac¡ón procedemos con la votación;
. Concejal Wilder An¡lema, proponente;
. Concejal Erly Bast¡das, a favor de la moción presentada por el Concejal Carlos Gaibor;. Conceial Carlos Gajbor, voto razonado, respecto a lo que d¡ce el compañero Concejal Patric¡o

ValaÍezo, el tema es que el presupuesto que ya está aquÍ elaborado por la D¡rección de
Responsabilidad Soc¡al es práct¡camente lo que se va hacer, que no se cumpla al 100% quizás,
pero eso no quiere dec¡r que no se va a cumplir en 50%, se va a cumplir al máx¡mo; entonces,
aquí el tema es que involucra recursos y es por eso que nosotros ya hemos tratado en la
admin¡strac¡ón anter¡or esos temas y creo que es importante tener presente que son recursos que
va invertir la municipalidad y ese es el problema más adelante; otro tema el tema de contratac¡ón
el municipio no va a poner amplificac¡ón, el municip¡o no cuenta con amplificac¡ón, solo tiene cajas
amplif¡cadas, en Ios eventos grandes es obllgado que el mun¡c¡p¡o contrate la amplificación y esto
tiene un costo y lo que estoy propon¡endo es que c¡ertos recursos, reducir un poco el tema del
maestro de ceremon¡as, an¡madores y buscando que se dé un mayor impulso al tema de las
olimpiadas espec¡ales, que realmente son seres humanos que si necesitan, creo que como
Gob¡erno Municipal tenemos toda la competencia para hacerlo; entonces esa seria un poco la
aclaración y mi voto por la propuesta que he planteado;

. Concejal Arsen¡o Oñate, a favor de la moc¡ón presentada por el Concejal Carlos Gaibor;

. Concejal Patric¡o Valarezo, quiero hacer un voto razonado, reflexivo, en el sent¡do de re¡terar que
lo que estamos aprobando acá es la programación de las act¡v¡dades culturales; entiendo que el
tema del presupuesto se tiene que ajustar a la pred¡spos¡ción presupuestaria que tenga el
Gob¡erno Municipal, no va incurrir en gastos con los que cuenta el Gobierno Munic¡pal, eso que
quede claro; por tanto, a favor de la moc¡ón presentada por el Conceial Wilde¡ Anilema;

. Alcalde Fabr¡s¡o Ambuludí, a favor de la moc¡ón presentada por el Concejal W¡lder An¡lema;
Se contabil¡zan tres (3) votos a favor de la moc¡ón presentada por el Concejal Wilder Anilema; y tres (3)
votos a favor de la moción presentada por el Concejal Carlos Gaibor; en v¡rtud de que se registra un
empate, con el voto dir¡mente del señor Alcalde, queda aprobada la moc¡ón presentada por el Concejal
Wilder An¡lema;
RESOLUCIÓN NRO. Ol I.SG.GADMPVM-20I9.- POR MAYORíA.. EL PLENO DEL ÓRGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE: APROBAR
LA PROGRAMACIÓN PARA LAS ACTIVIDADES CULTURALES DENOMINADAS
..FORTALECIMIENTO DE LA INTEGRACIÓN E IDENTIDAD PEDROVICENTINA JUNIO 2019'"
PRESENTADA POR EL DIRECTOR DE RESPONSABILIDAD SOCIAL, CULTURA Y COMUNICACIÓN;
INCORPORANOO LAS RECOMENDACIONES FORMULADAS A TRAVÉS DE INFORME OE MAYOR¡A
NRO. INF.23.SC.19, DE 28 DE MAYO DE 2019, POR LA COMISIÓN ESPECIAL CONFORMADA PARA
EL EFECTO, DOCUMENTO QUE FORMA PARTE INTEGRANTE DE LA PRESENTE RESOLUCIÓN.
El Señor Alcalde: siguiente punto del orden del día;
El Secretario General: QUINTO PUNTO.- 5.- Clausura de /a Sesrón.
El Señor Alcalde: agradecerles señores Concejales, por su part¡cipac¡ón

establece la ley, se han tomado
ses¡ón;

Ambuludí

la ciudadan ia,

. Jaime Paul Polo @tl§)*,,,?i
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